

[Accueil](#) / [Culture et loisirs](#) / [Patrimoine](#) / [Artisanat](#)

# Vacquiers. Le député en visite à la distillerie Straw Bale



Jean-François Portarrieu découvre l'univers de Gilles Victors avec Marc et Thibaut Penavayre. Photo DR.



**Artisanat, Vacquiers**

Publié le 01/02/2023 à 05:11



Powered by ETX Studio

00:00/01:26

Vendredi dernier, le député du Nord toulousain était de passage à Vacquiers pour visiter la distillerie "Straw bale". Jean-François Portarrieu a pu découvrir l'état d'esprit avec lequel sont développés sur place whisky, pastis, gin, rhum et désormais eau-de-vie.

C'est en 2018 que Straw Bale (botte de paille), une distillerie bio en auto et écoconstruction a vu le jour. Gilles Victors s'est donné les moyens de créer son univers pour proposer un retour aux sources avec des spiritueux sans artifices, sans colorants et sans arômes artificiels. Formé à l'art de l'alambic dans les meilleures distilleries françaises et écossaises, il cultive aussi ses propres plantes de manière authentique.

Présents lors de la visite du député, les vigneron Marc et Thibaut fils, du Domaine Plaisance Penavayre ont noué avec le distillateur un partenariat dont le fruit est la sortie de la cuvée "Aïgo ardent", une eau-de-vie blanche issue du cépage symbolique de l'AOP Fronton, la Négrette. Aussi un rhum de type jamaïcain s'apprête également à sortir de l'alambic.

"J'ai apprécié découvrir l'univers de Gilles Victors" a commenté Jean-François Portarrieu "sa démarche écoresponsable qui prône le localisme dans le choix des produits (orge bio) comme des partenariats est un autre symbole de la dynamique locale qui anime ces passionnés. Avec initiatives, qualité et patience, ils participent à la valorisation de notre territoire avec des modes de production respectueux de l'environnement, répondant aux attentes du moment" conclut le député.



**Correspondant**

[Voir les commentaires](#)